



Kamabigus Pangkalan SMA Wahid Hasyim 2 Taman, Ajak Cinta Lingkungan dan Stop Perundungan

Keterangan

Pusinfo – Pramuka Pangkalan SMA Wachid Hasyim 2 Taman kembali menggelar kegiatan tahunan Orientasi Tamu Ambalan (OTA) ke XVII pada 27-28 September 2024. Acara yang diikuti oleh 491 orang calon tamu ambalan. Di buka secara resmi oleh Ketua Mabigus (Kamabigus), Kak Ummi Nahdliyah, yang memberikan arahan penting terkait cinta lingkungan dan penolakan terhadap tindakan perundungan.



Dalam amanat pembukaannya, Kak Ummi Nahdliyah menekankan pentingnya mengamalkan Dasar Darma Pramuka, khususnya Darma kedua yang berbunyi “Cinta alam dan kasih sayang sesama manusia.” Ia mengingatkan seluruh peserta OTA untuk tidak hanya menikmati kegiatan alam, tetapi juga mempraktikkan kepedulian terhadap lingkungan dan sesama.

Bantu Publikasi Setiap Berita Yang Diterbitkan oleh Kwarcab Sidoarjo Dengan Menjadikan Status Media Sosial Anda – Pusinfo Kwarcab Sidoarjo – Produktif Bergerak, Maju Berdampak

“Setelah mengikuti OTA, saya berharap kalian semua semakin mencintai lingkungan dan yang paling penting, tidak ada lagi perilaku perundungan di antara kita. Jadilah pramuka yang tangguh, berani, dan penuh kasih sayang,” tegasnya.









Selain memberikan amanat inspiratif, Kamabigus juga memberikan penghargaan Bintang Tahunan Gerakan Pramuka kepada 12 orang anggota Pramuka. Tanda penghargaan yang diberikan sebagai penghargaan atas kesetiaan kepada organisasi dan keaktifannya sebagai anggota Gerakan Pramuka selama satu tahun atau kelipatannya di gugus depan 14.143-14.14 pangkalan SMA Wahid Hasyim 2 Taman.

Selama dua hari pelaksanaan OTA, peserta akan dibekali dengan berbagai kegiatan yang bertujuan membentuk karakter kepemimpinan dan kemandirian. Salah satu momen yang paling dinantikan adalah kegiatan api unggun, di mana seluruh peserta berkumpul untuk merefleksikan nilai-nilai persahabatan, solidaritas, dan kedisiplinan.







Selain itu, penjelajahan di sekitar juga menjadi agenda utama, yang diharapkan dapat menumbuhkan jiwa kepemimpinan dan kemampuan untuk menghadapi tantangan dengan percaya diri.

OTA tidak hanya menjadi ajang pengenalan bagi anggota baru, tetapi juga menjadi platform untuk memperkuat semangat kebersamaan dan kecintaan terhadap alam.

“Semoga kegiatan ini membawa dampak positif bagi semua peserta dan memperkokoh persaudaraan di antara anggota Pramuka Pangkalan SMA Wachid Hasyim 2 Taman,” ujar Kak Ezra selaku Ketua Sangga Kerja.



Kegiatan ini pun diharapkan dapat menanamkan rasa tanggung jawab sosial serta memperkuat komitmen seluruh peserta untuk melestarikan lingkungan dan menentang segala bentuk perundungan yang bisa merusak hubungan antar siswa. Dengan spirit kependuan, OTA ke XVII 2024 diharapkan menjadi langkah awal bagi generasi muda Pramuka yang lebih peduli, tangguh, dan mandiri.





Kegiatan OTA diakhiri dengan upacara penutupan. Oleh Kak Burhan selaku Wakil Mabi Gugusdepan 14.143-14.144. "Pertama saya mewakili Gugus depan pangkalan SMA Wachid Hasyim 2 Taman, terima kasih kepada anak-anak yang telah mengikuti kegiatan OTA ke XVII 2 hari ini. Dan evaluasi dari kami dan kakak-kakak pembina bahwa kegiatan ini berjalan dengan lancar jadi terima kasih sudah berperan aktif ". Ujar kak Burhan.

Terakhir peserta Calon Tamu Ambalan melewati terowongan sebagai simbolis perpindahan Golongan Pramuka Penggalang menjadi Tamu Ambalan Wahid Hasyim – Nyi Ageng Serang, Golongan Pramuka Penegak. **[Red]**



Kontributor Kegiatan : Saskiya R – *Jurnalis Pramuka SMA Wachid Hasyim 2 Taman;*

default watermark



default watermark

Pewarta Pusinfo : Agus Andrianto – *Pusinfo Kwardcab Sidoarjo*;

Kategori

1. Berita
2. Info Gudep

Tags

1. Kwarcab Sidoarjo
2. Kwarnas
3. Kwarran Taman
4. Penegak
5. PRAMUKA JATIM
6. Pramuka Sidoarjo
7. sma wahid hasyim 2 taman

Tanggal Dibuat

September 2024

Penulis

pramukadelta

default watermark